

“Be the bridge”: 120 jóvenes en Jerusalén con el compromiso de “ser puentes” de fraternidad

24 de abril - 2 de mayo de 2013

*Una delegación de 20 países para representar a decenas de miles de jóvenes de todo el mundo.
A 3 meses de la JMJ de Río de Janeiro, los jóvenes de los Focolares se preparan
para la cita mundial con el Papa.*

Han elegido Jerusalén por 8 días bajo el lema “*Be the bridge*”, como momento conclusivo del año del [Genfest](#) (*meeting* de 12 mil jóvenes de todos los continentes, realizado en Budapest del 31 de agosto al 2 de septiembre de 2012)

En Tierra Santa, lugar símbolo de contrastes y divisiones, pero imprescindible encrucijada para un futuro de paz, los 120 jóvenes harán el fascinante itinerario “siguiendo los pasos de Jesús” y participarán en eventos académicos e interreligiosos para hacer la experiencia que la unidad y la concordia entre diferentes es un camino obligatorio hacia la paz. Particularmente significativos los de la **Universidad de Belén** con el ‘Foro sobre la fraternidad universal’, con relatores musulmanes y cristianos y el encuentro con el alcalde de la ciudad Vera Baboun, y **en Jerusalén** para el simposio interreligioso con el rabino Ron Kronish, director del ICCI (*Interreligious Coordinating Council in Israel*).

Significativos serán los encuentros con los habitantes del lugar, entre los cuales los miembros de los Focolares, desde hace tiempo comprometidos en sembrar fraternidad en situaciones de odio y conflicto, y el concierto en el Politécnico judío de Haifa el 29 de abril, con los conjuntos musicales Gen Rosso y Gen Verde y dos grupos artísticos locales árabes y hebreos, conclusión de una serie de talleres con los chicos de las escuelas de algunas ciudades de la Región.

Momento culminante para el grupo será el 1° de mayo con un *flashmob* y una marcha por la paz desde la Puerta de Jaffa (Jerusalén) hacia el monte del Getsemaní. Aquí un denso programa en directo *streaming* con miles de jóvenes en todo el mundo y conexiones “*two ways*” con [Loppiano](#) (Florenia, Italia), ciudadela desde siempre vinculada a la historia de los jóvenes de los Focolares y donde se reunirán unos 3 mil de Italia, **Mumbai**, siguiendo el **diálogo interreligioso, y Budapest**, donde junto a los jóvenes húngaros dará un saludo el Dr. Miklós Réthelyi, Presidente de la Comisión Nacional de la UNESCO.

Aquí dará inicio la **Semana Mundo Unido**, cita anual desde 1996 de los Jóvenes por un Mundo Unido, punta de iceberg de su compromiso concreto en la promoción de la unidad y la paz en todos los niveles. Un compromiso amplio que quiere acoger el llamado del papa Francisco a los jóvenes “no se dejen robar la esperanza” y una natural etapa hacia la JMJ 2013 en Río de Janeiro.

*Umberta Fabris (+39) 348 8563347
Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063*